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A reunião foi aberta pela conselheira Alexia e na sequencia 
a conselheira Mônica Mation, questiona que a muito se 
espera o retorno quanto ao processo de licitação e projeto 
para obras no Córrego do Antonico. 
Questiona também o retorno de outro SEI quanto a 
Provisão Habitacional/COHAB prevista para Paraisópolis. 
Alexia reforça quanto a prioridade de obras no Córrego do 
Antonico para a região e informa que ainda não houve 
retorno quanto ao SEI de Provisão Habitacional/COHAB. 
Conselheira Mônica propõe que conste em ata a 
questão deste SEI. 
 
Conselheiro Guga pergunta quanto ao destino do terreno 
do Canteiro de Obras, inicialmente previsto 
para construção de Unidades Habitacionais. Refere que 
precisa de um posicionamento de SEHAB, já que ocorrem 
hipóteses na comunidade de uma construção de escola de 
1º grau. 
Como o assunto abordado não faz parte da pauta, 
conselheira Alexia pede para que possamos discuti-lo em 
próxima reunião, expondo que já foram tentadas reuniões 
do Conselho para definir um posicionamento frente ao 
assunto. 
 
Propõe que seja votada a possibilidade de continuidade 
das reuniões através da Plataforma Virtual, pauta da 
reunião.   
É esclarecido que a votação é para manter esse tipo de 
modalidade ou mesmo outro tipo de reunião proposta pelos 
membros, não sendo necessariamente presencial. 
Conselheiro Guga lembra quanto à falta de quorum de 
votação e revela que tem participado de reuniões 
presenciais com espaçamento de mais de 1 metro e com 
uso de máscara e álcool gel. Cita como possibilidade de 
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modalidade. 
Conselheira Mônica reforça a necessidade da manutenção 
das recomendações para manutenção de normas de 
segurança devido a pandemia do COVID 19. Reforça que 
esse tipo de reunião necessita de mobilização e 
monitoramento constantes (fala "serviço de formiguinha"), 
para que aos poucos ganhe aderência dos participantes. 
Assim se mostra favorável ao uso da plataforma virtual. 
Conselheira Isabel apoia também essa modalidade. 
Conselheira Vania coloca do seu receio de pautas de 
interesse da população que ficam prejudicadas nessa 
modalidade, já que muitos apresentam dificuldades para 
acesso a internet. 
 Conselheira Mônica reitera que a participação aumenta 
aos poucos, na medida em que a familiaridade com a 
tecnologia aumenta. Cita que o meio virtual na 
circunstância atual é o mais viável. 
Conselheiro Guga se refere quanto ao número reduzido de 
conselheiros do segmento sociedade civil. Coloca a 
possibilidade de auxílio entre eles, como compartilhamento 
do celular. 
A conselheira Adriana concorda com o formato on-line 
conforme orientações da secretaria da saúde. 
Conselheira Alexia cita que houve Conselheiros como 
Leide e o Diniz que entraram e saíram, talvez por alguma 
oscilação no acesso.  
Conselheira Alexia reforça que em outros momentos, 
mesmo antes da pandemia houve a dificuldade de quórum, 
citando como exemplo o posicionamento quanto ao terreno 
do Canteiro de obras e, apesar disso, cita que acha 
importante o posicionamento dos presentes. 
Conselheiros Geni e Guga são favoráveis à 
plataforma Teams ou outra virtual, devido ao momento 
atual. 
 
Conselheira Geni, da Cultura, pergunta quando será 
apresentação do Projeto do Antonico e reforça que o 
Conselheiro Léon tem interesse nessa temática. 
Alexia informa que tem sido mantido contato com CFT para 
tanto, sem retorno e ainda retoma quanto à necessidade de 
formalizar a solicitação via SEI. Quanto à mobilização dos 
participantes, refere que a Equipe tem sido orientada no 
sentido de fazer um acompanhamento mais próximo. 
 
É encaminhada a data de reunião extraordinária visando 
retorno da situação do Antonico, sendo previsto e aprovado 
para 14 de Setembro de 2020, ás  17h00. 
. 
Conselheira Vania coloca da importância de uma carta 
assinada pelo segmento morador reforçando necessidade 
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de retorno quanto à questão do Projeto do Antonico. 
Conselheira Isabel se propõe a fazer a carta com a 
Conselheira Mônica, sendo que uma cópia será destinada 
à Equipe SEHAB/ DTS Sul para anexar ao SEI. 
Conselheira Mônica questiona se é possível protocolar a 
documentação on line. Conselheira Alexia relata que neste 
momento não saberia informar. 
Fica definido o envio do documento para DTS Sul. 
Conselheira Adriana solicita que, assim que possível seja 
socializado o número do SEI para acompanhamento de 
todos. 
   
Com essas definições a reunião é encerrada pela 
conselheira Alexia que agradece a presença de todos. 
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